



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressemitteilung der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Samstagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Frau angegriffen

Am Freitagmorgen informierte eine 34-jährige die Polizei, dass sie kurz zuvor in der Harzgeroder Straße unterwegs gewesen sei, als sich ein unbekannter Mann auf einem schwarzen Fahrrad angenähert und versucht habe, ihr den Rucksack zu entreißen. Die Frau setzte sich zur Wehr und wurde daraufhin vom Täter geschlagen. Der derzeit noch unbekannte Mann floh schließlich ohne Beute in Richtung Zscherbener Straße. Er soll zwischen 20 bis 30 Jahre alt, ca. 180cm groß und mit grauer Mütze, heller Jacke und dunkler Jeans bekleidet gewesen sein. Er habe einen dunklen Vollbart getragen. Die Frau wurde leicht verletzt und vom Rettungsdienst behandelt. Die Kripo hat Ermittlungen zu dem Täter aufgenommen.

Randalierer in Gewahrsam genommen

Am Freitagabend fiel ein 39-jähriger in der Salzgrafenstraße auf. Dieser war erheblich alkoholisiert und riss gegen 20.00 Uhr ein am Fahrbahnrand abgestelltes Verkehrszeichen um. Dieses fiel gegen einen parkenden Pkw und beschädigte diesen. Gegenüber den einschreitenden Polizeibeamten verhielt sich der Mann weiterhin erheblich aggressiv und äußerte lauthals verfassungsfeindliche Parolen. Der Mann wurde schließlich in Gewahrsam genommen und in den Zentralen Polizeigewahrsam eingeliefert.

Saalekreis

Einbruch in Lagerhalle

Teutschenthal – Am Freitagnachmittag wurde festgestellt, dass es über die Weihnachtsfeiertage einen Einbruch in eine Lagerhalle in der Feldstraße gegeben hat. Aus der Halle wurde unter anderem diverses Werkzeug entwendet. Ein abschließender Überblick zum Diebesgut liegt noch nicht vor, weshalb auch die Schadenshöhe noch nicht beziffert werden kann. Die Kripo sicherte vor Ort Spuren des Einbruchs und die Aufnahmen der Videoüberwachungsanlage. Die Fahndung nach dem Täter läuft.

Auto kommt von der Fahrbahn ab

Bad Dürrenberg – Am Freitagabend war ein PKW auf dem Wölkauer Weg in Richtung Sterlingsweg unterwegs. Hinter der Ortschaft Schladebach kam der Fahrer mit dem Auto aus bislang noch ungeklärter Ursache gegen 18.15 Uhr von der Fahrbahn ab und landete im Straßengraben. Obwohl am Fahrzeug die Frontairbags ausgelöst wurden, blieb der 57-jährige Fahrer unverletzt. Am Auto entstand Sachschaden.

Burgenlandkreis

Kinder beim Zündeln beobachtet

Zeitz – Zeugen beobachteten zwei Kinder, welche am Freitag gegen 16.00 Uhr Gehölz in einem Birkenwäldchen im Bereich Am Eulengrund entzündeten. Die Beiden flüchteten daraufhin in Richtung Friedensstraße. Die alarmierten Kräfte der Feuerwehr konnten den am Totholz entstandenen Brand wieder löschen. Der Sachschaden blieb gering. Beide Kinder sollen um die 10 Jahre alt gewesen sein. Die Polizei hat die Ermittlungen zu ihnen aufgenommen.

Einbruch fehlgeschlagen

Laucha an der Unstrut - Am Samstagmorgen wurde kurz nach 01.00 Uhr an einem Firmengebäude im Gewerbegebiet Ziegeloh Einbruchsalarm ausgelöst. Vor Ort wurde ein beschädigter Zaun festgestellt, über welchen sich Zutritt zum Gelände verschafft wurde. Der Einbruch schlug wegen des Alarms offenbar fehl. Nach einem ersten Überblick wurde vom Gelände nichts entwendet. Die Polizei hat die Ermittlungen zu den Tätern aufgenommen.

Mansfeld-Südharz

Ohne Fahrerlaubnis unterwegs

Lutherstadt Eisleben - Polizeibeamte kontrollierten am Freitag, gegen 21.15 Uhr, in der Straße des Aufbaus einen Pkw-Fahrer. Bei der Kontrolle stellte sich heraus, dass der 42-jährige nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis ist.

Mansfeld / OT Großörner - Eine weitere Kontrolle ergab am Samstag, gegen 01.15 Uhr, dass auch gegen den 15-jährigen Fahrer eines Leichtkraftrades der Verdacht besteht, nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis zu sein. Der junge Mann war im Bereich Am Schlagbaum unterwegs.

Für Beide war die Fahrt jeweils beendet, sie müssen sich nun entsprechenden Ermittlungsverfahren stellen.

Zigarettenautomat zerstört

Sangerhausen - Am Samstagmorgen wurde kurz vor 02.00 Uhr in der Georg-Schumann-Straße ein Zigarettenautomat vermutlich mittels eines pyrotechnischen Gegenstands so schwer beschädigt, dass daraus eine noch unbekannte Anzahl an Zigaretten und Bargeld entwendet werden konnte. Am Automat entstand ein Sachschaden von mindestens 3.000 Euro. Die Polizei sicherte vor Ort umfangreich Spuren und leitete eine Fahndung nach den derzeit noch unbekanntem Tätern ein.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de